

Comunidad Valenciana

Los enfermeros piden mayor protagonismo en los puestos de gestión

Comunidad Valenciana | 08/05/2014 - 14:03h

Valencia, 8 may (EFE).- El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia han reclamado hoy a la Generalitat que dé "mayor protagonismo a Enfermería en los puestos de gestión y en la toma de decisiones".

Con motivo de la celebración del Día Internacional de Enfermeras el próximo 12 de mayo, el colectivo ha expresado en un comunicado su deseo de "contribuir a fondo para garantizar la sostenibilidad de un sistema sanitario exitoso".

"Las enfermeras hemos demostrado sobradamente que somos capaces de introducir mejoras para ahorrar", señala CECOVA, al tiempo que ha manifestado contar con profesionales con "capacitación suficiente y una alta preparación universitaria" para desarrollar labores hasta ahora realizadas por otros profesionales.

La entidad también se ha dirigido de forma genérica al colectivo de Enfermería para que asuma el estar "mejor preparados para atender el nuevo escenario sanitario que se está dibujando" en la dirección de la atención a la cronicidad y a la dependencia.

"No podemos ser meros actores secundarios o de reparto sino actores principales con un papel protagonista", señala CECOVA en referencia al modelo de atención sanitaria de la Administración basado en equipos multidisciplinares integrados por diversas profesiones sanitarias.

El Día Internacional de la Enfermera, que se celebra el próximo 12 de mayo, conmemora el nacimiento de la enfermera Florence Nightingale en 1820, considerada una de las pioneras de la Enfermería moderna y creadora del primer modelo conceptual de Enfermería.

[Normas de participación](#)

0 Comentarios

[Regístrate](#)

1 conectado

		Seguir	Compartir en
			Comentar como

[Recientes](#) | [Antiguos](#)